



LOS ENFRENTAMIENTOS entre Israel y Hezbolá continuaron ayer cerca de la frontera con Líbano.

## Dijo que Washington “retiene” equipo: Netanyahu pide armas de EE.UU. en medio de temores por guerra regional

FRANCE PRESSE

El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, afirmó que su país necesita armas de Estados Unidos en la guerra que libra “por su existencia”, un día después de que el grupo chiita libanés Hezbolá lo amenazara con una réplica contundente si el Estado hebreo lanza una ofensiva general en su frontera norte. Las tensiones han hecho saltar las alarmas ante la posibilidad de que la guerra en Gaza se vuelva un conflicto regional.

“Estoy dispuesto a sufrir ataques personales siempre que Israel reciba de Estados Unidos los pertrechos que necesita en la guerra por su existencia”, afirmó Netanyahu en un comunicado. El líder israelí acusó el martes a Estados Unidos de “retener armas y municiones para Israel”, lo que le ganó críticas de Washington, principal aliado de Netanyahu en el conflicto que libra con el movimiento islamista palestino Hamas en Gaza.

Las bombas siguieron volando ayer en el territorio, donde Israel

Israel y Hezbolá volvieron a intercambiar disparos y amenazas en el marco del conflicto en Gaza.

bombardó posiciones de Hamas en la Franja de Gaza y se vio confrontado a disparos de artillería desde Líbano.

Hezbolá, aliado de Hamas, en el poder en Gaza, anunció que bombardeó el norte de Israel en represalia por la muerte de uno de sus combatientes en un ataque israelí. El ejército israelí confirmó a su vez

que “eliminó” a un miliciano de Hezbolá en un “bombardeo dirigido” y aseguró que se trataba de un comandante de ese movimiento basado en Líbano, respaldado y financiado por Irán.

Los enfrentamientos entre Israel y Hezbolá comenzaron junto con el estallido de la guerra en Gaza, pero se han vuelto más frecuentes en las últimas semanas, aumentando el temor de un conflicto mayor.

El ejército israelí anunció el martes que tenía lista una “ofensiva” contra Hezbolá, tras semanas de intensificación de los disparos desde ambos lados de la frontera. El canciller israelí, Israel Katz, amenazó con destruir al grupo en una

“guerra total”.

### Desescalada “urgente”

La ofensiva israelí no da tregua en Gaza, un estrecho territorio de 2,4 millones de habitantes, devastado por más de ocho meses de guerra. En el campo de refugiados de Nuseirat, en el centro de la Franja, dos personas murieron en un bombardeo, indicaron ayer fuentes médicas. Además, testigos reportaron disparos de tanques israelíes en Zeitun, un barrio de Ciudad de Gaza, en el norte, y en los campos de Bureij y Maghazi, mientras que en Rafah, en el extremo sur, se libran enfrentamientos entre soldados israelíes y combatientes palestinos, indicó una fuente del brazo armado de Hamas.

Un emisario del Presidente estadounidense Joe Biden, Amos Hochstein, que visitó esta semana Israel y Líbano, juzgó “urgente” disminuir las tensiones en la frontera con Líbano y defendió el plan de alto el fuego para Gaza presentado el 31 de mayo por Biden.

### MUELLE OPERATIVO

**El Pentágono anunció ayer que el muelle flotante situado frente a la costa de la Franja de Gaza para la entrega de ayuda humanitaria está operativo de nuevo, luego de que fuera retirado el viernes pasado para evitar posibles daños provocados por el fuerte oleaje.**